

# Editorial

---

## Le renouveau

Notre revue a maintenant dix ans d'existence.

Créée par Jacques et Michèle Buvat elle m'a été confiée en 1993. Pendant ces sept dernières années le conseil d'administration de la SALF et le comité de rédaction m'ont assigné la responsabilité de publier avant tout les communications de notre congrès annuel. Par ailleurs, je me suis attaché à présenter des textes correspondant aux principales missions de notre Société : participation à la formation continue des andrologues, illustration de la nature multidisciplinaire de l'andrologie, défense de la francophonie. Laissant aux lecteurs le soin d'évaluer la qualité du service rendu, je ne cache pas ma fierté d'avoir été capable d'assurer la régularité de la publication des quatre numéros annuels. Je n'y serais bien entendu pas parvenu sans la collaboration efficace de l'équipe des " Editions vingt et un " et de Madame Fugier, assistante de rédaction. Je remercie chaleureusement les nombreux auteurs qui ont fait confiance à *Andrologie* et l'ont abondamment nourrie de leur production.

En tant qu'homme vieillissant (*aging male*), encore pourvu de sagesse, il m'appartient de dire qu'est venu le temps de la relève. En se reportant à la page 121, c'est à dire à la toute première page de ce numéro d'*Andrologie*, le lecteur découvrira le nom du nouveau rédacteur en chef. Hervé Lejeune, professeur de biologie et médecine du développement et de la reproduction et andrologue passionné, est bien connu des membres de la SALF. Je sais qu'il assumera sa nouvelle charge en y trouvant autant de plaisir que j'en ai eu et qu'il saura donner un nouvel élan à notre "journal officiel".

J.C. CZYBA